

学校だより

令和4年5月吉日 上越市立有田小学校 校長 野田 晃

<新型コロナウイルス感染症>

新型コロナウイルス感染症により、緊急下校、学級閉鎖等をせざるを得ませんでした。 陽性や濃厚接触者となってしまった子どもたち、学級閉鎖で学校に登校できなかった子ど もたちは、友達に会えないこと、授業ができないことなど、不自由で、不安な日々を過ごす こととなってしまいました。緊急事態となり、学校として不手際な対応になってしまったと ころもありましたが、保護者の皆様のご支援のおかげで、何とか対応することができました。 ありがとうございました。

学校での集団感染はほとんどなく、十数人単位での感染とはなりませんでした。これもひとえに、子どもたちひとりひとりが感染予防を心掛け、マスクの着用、手洗い、うがいなどを行い、ご家庭でも感染予防に気を付けてくださっているからだと思っています。また、かぜ症状等があったら登校を控えていただいていることが、学校の集団感染予防につながっています。本当に、皆様のご協力に感謝しております。

運動会が 28 日に迫っています。子どもたちは、一生懸命、競技や応援の練習をしています。保護者や地域の皆さんの前で、子どもたちが活躍する姿を見てもらいたいと思います。 今後、学級閉鎖等にならないことを切に願っています。

<有田小学校の朝>

朝、学校の門の前で子どもたちを迎えます。4月当初、私が「おはようございます」と挨拶しても、挨拶を返してくれる子どもはほとんどいませんでした。目も合わせてくれませんでした。たくさんの登校班があり、多くの班は6年生が班長をしています。そこで、6年生の各学級を回り、次のような話をしました。

「初めまして、校長の野田晃です。皆さんが楽しい学校生活を送ることができるために学校づくりをしていくので、一緒に頑張りましょう。そこで、6年生の皆さんに2つお願いがあります。一つは、登下校の時に見守りをしてくださっている方々に挨拶をしてほしいのです。皆さんが事故なく安全に登下校するために、雨の日も雪の日も立ってくださっています。皆さんが挨拶するだけで、きっと幸せな気持ちになってくれます。校長先生も幸せな気持ちになりますから。もう一つは、1年生が事故や事件に合わないように見てほしいと思います。1年生はまだ学校のことがよくわからないのです。もし、危険なことがあったら教えてあげてください。よろしくお願いします。」

あれから1か月。校門の前に立ち、子どもたちに挨拶すると、多くの子どもが目を合わせて挨拶をしてくれています。見守りの方々に挨拶する子どもが増えてきているというお話もお聞きしています。また、ほとんどの登校班の列は乱れることなく、安全に登校している班ばかりです。6年生が学級閉鎖の時には、4・5年生が班長となり、しっかりとみんなを引率して登校してくれました。一人一人がしっかりと頑張ろうとする姿が、とてもうれしくなりました。

◆運動会『GO!GO! フェスティバル in ありた』について

運動会 『GO!GO! フェスティバル in ありた』を28日(土)に予定しています。しかし、 現在も新型コロナウイルス感染症の陽性者が断続的に確認される状況です。PTA総務部 の皆さんと相談しながら、感染症対策をして開催し、参観者も昨年度と同様、限定させて いただきます。地域の皆様には、有田小の様子を見ていただく機会を失って久しくなりま すが、状況をご賢察いただきますよう、お願いいたします。

また、4/28 付の運動会案内にもありますように、コロナ禍の影響で運動会自体が ▶ 延期・中止の可能性もございます。変更等がありましたら、PTAメールなどで、 随時、お知らせして参ります。

ご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。

◆5月末~6月の予定

- 5月23日(月)教育実習(観察実習)開始 ~27日
 - 25日(水)運動会予行練習2限
 - 27日(金)運動会前日準備 1~4年生 13:20下校 5,6年生 14:40下校
 - 28日(土) 運動会 『GO!GO! フェスティバル in ありた』 →運動会延期時、月曜校時の平常授業
 - 30日(月)28日の振替休業日
 - 31日(火)運動会予備日
- 6月 1日(水) 1年防犯教室 内科検診(1年)
 - 2日(木)内科検診(2年) 6年プール清掃 PM PTA「プール清掃ボランティア」AM
 - 3日(金)内科検診(4年)
 - 7日(火)6年総合出前授業 PM 内科検診 (5年)
 - 8日(水)尿検査(二次) 内科検診(6年)
 - 9日(水)耳鼻科検診(1,5年)
 - 16日(木)耳鼻科検診(3年)
 - 17日(金) 眼科検診(3年)
 - 21日(木)歯科検診(全校)
 - 27日(月)5年自然教室・1日目
 - 28日(火)
- 2 日目





資料によると、5月に発生する子どもの交通事故件数が最も多いそうです。 気分がおおら かになる季節であり、さらに子どもだけで行動することが増える1年生「一人歩きデビュー」 の時期と重なることも一因とのこと。車道へ飛び出そうとする様子を見て、地域の皆様から、 お知らせをいただいたこともあります。学校でも継続して指導して参りますが、大切な命を 守るため、あらためて『交通安全』についてお話しをいただければ幸いです。

